



RINGKASAN

RAUDAH TENRI NURHALIZAH. Pembuatan Video Iklan Layanan Masyarakat “Hindari Penggunaan Sampah Plastik” di PT Bali Bintang Sejahtera (*Making of the Public Service Advertisement Video on “Avoiding the Use of Plastic Waste” at PT Bali Bintang Sejahtera*). Dibimbing oleh AEP SETIAWAN DAN AMATA FAMI.

PT Bali Bintang Sejahtera Tbk bekerja sama dengan PT Noyanowo Indonesia yang memiliki TV Digital yaitu SMILE TV. SMILE TV merupakan TV baru, sehingga belum memiliki Iklan Layanan Masyarakat khususnya mengenai sampah plastik, maka dari itu SMILE TV ingin memberikan informasi berbasis audio visual (*motion graphic*) berupa Iklan Layanan Masyarakat mengenai sampah plastik, sehingga pesan yang disampaikan dapat dengan mudah dipahami oleh para *audiens*. Tujuan dari pembuatan tugas akhir adalah menghasilkan video *motion graphic* Iklan Layanan Masyarakat tentang sampah plastik. Pembuatan video Iklan Layanan Masyarakat menggunakan metode dari eBook milik Timo Becher yang dibuat pada tahun 2017 yang berjudul *Motion Graphics Design Academy*.

Pada prosesnya pembuatan video *motion graphic* Iklan Layanan Masyarakat untuk SMILE TV diawali dengan tahap *preparation*, ada beberapa hal yang perlu dilakukan yaitu *production checklist, the four “W”-questions, research, message, fixed specification, brainstorming, idea, mood board, format and composition, serta storyboard*. Pada tahap *production* dilakukan *design element, shapes, typography, mixing typefaces, text effects, colors, color palette, color harmony, contrasts, static design, final arrangement, animation, the 12 principles, check your animation, dan animation workflow*. Selanjutnya tahap terakhir yaitu *post-production*. Pada tahap ini dilakukan *final coloration, audio, rendering dan presentation* ke pihak instansi.

Video *motion graphic* Iklan Layanan Masyarakat untuk SMILE TV telah berhasil diselesaikan sesuai dengan hasil akhir berdurasi kurang dari 3,5 menit, dengan resolusi 1920x1080 dan format akhir MP4. Saran dalam pembuatan video *motion graphic* ini yaitu penambahan transisi pada produk multimedia yang dihasilkan agar perpindahan *scene* satu ke *scene* yang lainnya bergerak dengan lebih *smooth*.

Kata kunci: Iklan Layanan Masyarakat, *Motion Graphic*, Video

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.